



2020. 9. 1

まだまだ暑い日が続いていますが、子どもたちは体を動かして元気に遊んでいます。  
夏の疲れも出やすい時期になります。水分補給や休息を十分に取りながら、体調面には気をつけて元気に過ごしていきたいと思います。

### 水あそびたのしかったね！

登園時、園庭にテントがあるのを見つけると、「今日水遊びする？」と保育者に聞き、楽しみにする姿がありました。水遊びが始まると、タライの中に遊びたい遊具を取ってきて入り込み、遊具を使いながら水をすくったり流したりとじっくり水に触れて楽しむ子や、水面を叩いてしぶきを上げ顔にかかっても平気の子など、それぞれに水の感触や冷たさを味わい遊ぶ姿が見られました。

タライの水に削った石けんを加えて混ぜるとみるみる泡立ち、カップにふわふわな泡をすくって入れ、「アイスだよ」と見立てて遊んだり、タライの中に入って手足に泡をつけてみたりと泡の感触も面白がっていました。

また、ホースからの放水が始まるとにこにこしながら近寄ってきて、雨のように降ってくる水を浴びたり、足やお尻に当たる感触を喜んだりする子どもたちでした。

#### いすぐみ(1歳児)

絵本の中の絵や写真と言葉が結び付いてきて、尋ねてみるとはっきりと言葉で表すのが上手になってきました。また、お友だちの名前も分かってくる姿があり、「〇〇くん、おいで～」と呼びかけている姿があり、可愛らしいです！

#### うさぎぐみ(2歳児)

持って遊んでいるものを見せながら、「これな～んだ？」とおもちゃの名前を保育者に質問してくる姿があり、答える度に「てーかい(正解)」と言って、言葉のやりとりを楽しんでいます。

#### ひよこぐみ(0歳児)

5月生まれのお友だちも歩行が始まり、歩いて移動する姿がよく見られるようになりました。歩けるようになりますますます活発さが増してきたようです。

積木の渡り道で遊ぶと、トコトコと歩いて進み、行ったり来たりを繰り返して楽しみ、足を踏み出して着地できると嬉しそうな笑顔を保育者に向ける姿があります。



#### 9月の活動

・戸外や室内で体を動かす遊びを楽しんでいきたいと思っています。

